



Ayuntamiento de  
San Martín de Valdeiglesias

# Noticias

## El Ayuntamiento inicia una campaña para recoger juguetes usados

- **Hasta el 15 de diciembre se pueden depositar los juguetes en los puntos de recogida situados en los centros de educación infantil y primaria.**

**20/Nov/2012.-** Para que la ilusión de los Reyes Magos llegue a todos los niños del municipio, incluso a las familias con menos recursos, el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, a través de la concejalía de Bienestar Social ha puesto en marcha una campaña de recogida de juguetes usados, en los que colaboran los centros educativos de infantil y primaria.

Para facilitar la recogida de juguetes el Ayuntamiento ha establecido 5 puntos de recogida en la Escuela Infantil, Casa de Niños, Colegios Virgen de la Nueva, San Martín de Tours, y en la Casa Consistorial, en los que se podrán depositar los juguetes hasta el día 15 de diciembre.

“Esta campaña que se viene realizando desde hace varios años”, afirma la concejala de Bienestar Social, Esperanza Micieces, “y es una forma de reutilizar y reciclar los juguetes usados que nuestros hijos ya no utilicen, pero, sobre todo, de mostrar nuestra solidaridad con muchas familias del municipio”.

